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Compte-rendu Réunion du Conseil d’administration de l’ABCD Aulnat du 24 janvier 2024 

 

Membres conviés : 

Willy COLE Président / resp. com. logistique Présent 

Sarah LAGORCEIX Présidente adjointe / resp. com. jeunes Présente 

Sylvaine GUILLOT Trésorière Excusée 

Michaël MARTIN-DIT-LATOUR Trésorier adjoint Excusé 

Régine HOUX Secrétaire Excusée 

Jean-Paul ROUSSEL Secrétaire adjoint Présent 

Noëlie SOUQUIERES Responsable commission communication Présente 

Sébastien VIZET Responsable commission compétitions Présent 

Willy BENAVIDES Membre Présent 

Olivier CATALOT Membre Excusé 

Mélanie DARTAYRE Membre Excusée 

Justine EGLIZOT Membre  Présente 

Lucie GIRAUD Membre Excusée 

Mattéo IMBERT Membre  Excusé 

Pierre MAGINIER Membre Excusé 

Elia PREVOST Membre Excusée 
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1. Présidence 

Point dates confirmées : 
- Repas d’hiver du club le 10/02, salle Pré-Grenouillet. Jambon blanc, jambon cru, chorizo, 

salami, etc (6€), + fromage = 10€, mais seulement fromage raclette basique + morbier. Pour 
le fromage, Willy voit avec sa belle-sœur pour avoir plus de choix et moins cher. Pour le vin, 
on ira voir le caviste. Pour le dessert, tartes Leclerc. Willy récupère tout samedi matin. 
Appareils à raclette à confirmer, si on ne prend pas le fromage chez le traiteur. Apéro prévu 
également. Relance à faire par mail (Régine). 

- Rappel, réception ICR le 25/02/2024. Il y aura besoin d’au moins une personne qui ne joue 
pas pour tenir la table de marque (en plus de JP, qui pourra guider, mais qui sera JA). 
Demande à faire par mail + appel aux supporters (Régine ou JP). Courses pot d’accueil à 
prévoir, par David directement, ce serait plus simple. 

- Promobad 100% féminin le 29/03, 1er Aulnanas. Buvette simplifiée, à réfléchir, croqu’ avec 
différents goûts (que propose le traiteur ?) + boissons + gaufres suggérées. Comm’ aux autres 
clubs et à nos adhérents (JP). 

- Tournoi de mai les 4 et 5 mai. Comm’ aux autres clubs et à nos adhérents (JP). 
 
Concernant les vendredis, pas possible pour l’instant car le foot l’utilise pour les jeunes. 
 
La fréquentation / fluidité du créneau du mardi est meilleure. Par contre, les jeunes viennent sur le 
jeu libre alors qu’ils ne devraient pas. Si vacances ou pas entraînement Charly le mercredi OK, sinon 
non, short list des plus grands et des mieux classés seulement. 
 
Attention à l’intégration des nouveaux joueurs. Avec la surcharge des créneaux, ils sont négligés par 
les habitués. On comprend bien qu’on veut faire certains matches entre nous, entre copains, mais il 
faut aussi aller vers les autres pour les intégrer. Certains se prêtent au jeu comme toujours, mais trop 
peu, l’habitude se perd petit à petit. 
 
Quid du créneau équipe 1 + 2 + R ? N’a finalement pas été mis en place alors qu’il était attendu par 
certains. A retravailler… 
 
 

2. Trésorerie 

Rien à l’ordre du jour. 

 

3. Commission Jeunes 

Ne reste qu’un stagiaire étudiant en STAPS car le planning ne correspond plus pour l’autre. Aussi, 

Mélanie ne peut plus assurer les remplacements de Charly. 

Concernant le coaching sur TDJ, toujours de gros manques. On a beau avoir sensibilisé en début de 

saison et élargi la comm’ à tous les adhérents, presque personne ne vient, toujours les mêmes. 

 

4. Commission Compétitions  

Sébastien est en contact avec un entraîneur qui cherche à s’installer à proximité de Clermont-
Ferrand. Si on le prend pour 10h / semaine, salarié du club directement, cela coûterait 7.500€ par an. 
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Parmi ces heures, 2 seraient réservées pour s’occuper de l’école de bad’, dont coaching sur TDJ par 
exemple. 
 
Sébastien va aussi organiser une réunion avec les capitaines d’IC, pour faire un bilan de mi-saison. 
 

5. Commission Communication 

Revoir avec Régine pour l’organisation des comm’, afin d’être plus efficace (où réunir les infos, 

demander les manquantes, planifier les relances à l’avance, etc). 

Fin janvier, Noëlie devra arrêter les comm’ sur les réseaux, trop compliqué avec évolution pro, cela 

lui prend trop de temps. La commission voit comment prendre la suite ou réduira la voilure. 

 

6. Commission Logistique 

Caisses d’IC refaites et rappel des règles d’usage OK. A suivre en fin de saison. 

Pour le prochain tournoi, regarder si possible de passer à la tireuse à bières (tarifs et autres détails). 

Faire le point sur les remboursements des maillots de la saison passée : à faire par Jean-Paul, relance. 

Lucie OK 

Discussion à propos du local pour pouvoir stocker volants, textiles, etc. Toujours pas de solution à ce 

jour. 

 

7. Point commande 

Commande reçue, pas encore récupérée par tout le monde. Un peu compliqué pour Justine de se 

balader avec à chaque fois (cf. point log). 

Prochaine commande repoussée à fin février. Rappel, il faut au moins 10 maillots. 

 

8. Divers 

Jeudi 22/02, tournoi salade. Willy B. est OK pour l’organiser (voir avec Kevin pour le petit programme 

de tirage au sort). Comm’ à prévoir (Régine) après avoir défini la façon de s’inscrire. 

L’adresse mail de Fanny Martin est toujours incorrecte. A voir avec elle pour corriger ! 

DomCaviste, il faudrait officialiser le partenariat (toujours d’actualité). Repas compliqué à prévoir, 

puis un peu cher pour certains membres du CA, à remplacer par un verre (date à déterminer, 

sondage sur WhatsApp) 

 

La prochaine réunion du CA est fixée au 28/02, 01/03, 06/03 ou 08/03 (sondage WhatsApp). 


